

# みちしるべ

発行日 2024年7月26日(金) 作成者 菅原周平



## 保護者の皆さまへ

1B担任 菅原 周平

保護者の皆さまにおかれましては日ごろから本校の教育にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。先日はお忙しい中、三者面談に来校していただきありがとうございます。面談では生徒が一学期の様子を自ら話すことで振り返るだけでなく、保護者の皆さまにも生徒の成長変化を聞かせていただきました。入学してから今までを振り返って、ほとんどの保護者の皆さまが「明るくなった」、「元気になった」と言われていました。生徒はこの一学期に大変なことが数多くあり、そのたびに保護者の皆さまには「帰りたい」「面白くない」と連絡があったと思います。それでも生徒自身が試行錯誤しながらも学校生活の楽しみを見つけ、ここまできました。一年生の一学期は黄柳野の学校生活に慣れるのが第一ですが、ほとんどの生徒が達成できたと思います。

また、三期(6月の休み明け)の生徒の面談では「テストが不安」と言っていた生徒が多かったです。しかし、テストを終えた時には「思ったよりもテストができた」と振り返り、テストが返却されたときは「赤点がなかった」と喜んでいました。三者面談で初めに親子で通知表を見て、「意外と成績が良かった」。「中学の時は1、2がほとんどだったのに、4や5が多かった」と親子で一緒に喜ぶ姿が印象的でした。一学期の積み重ねが自信につながったのではないのでしょうか。

さて、二学期は学園祭やインターンシップ(全校生徒が実施します)、総合的な探究の時間のダイナミック企画(二日間)、などイベントが目白押しです。充実した学校生活を送れるためにもこの夏休みはまずはゆっくりやすんでほしいです。それでは二学期に会えるのを楽しみにしています。

## HR 企画を行いました

7月5日(金)に HR 企画としてたこ焼きパーティーを行いました。以前から「HR 企画を行いたい」という声があり、面談の時に具体的な内容を聞くと「たこ焼きを行いたい」という声が多く、このような企画になりました。生徒は初めてということで戸惑うことも多かったです。各自でチームを作り、楽しんでいました。今回初めてHR委員の「企画係」に写真を撮ってもらい、その写真を中心に載せますのでみなさんと振り返ってみてください。





## 今後の予定

09月01日(日) 超リフレ、一斉帰寮日

09月02日(月) 二学期始業式

09月28日(土) 学園祭

09月29日(日) ~一時帰省

10月07日(月) 一斉帰寮日

学園祭明けの帰寮日は月曜日になります。

**9月28日(土)に行われる学園祭ですが、1-Bでは「喫茶店」を計画中です。メニューは1学期のLTで決めましたが、今後細かく決めていきます。当日お待ちしております**

## 9月1日(日)のバスの運行

この日は一斉帰寮日です。スクールバスを利用される場合は、必ずお申し込みください。

帰寮バス

15:00 新城ピアゴ発 → 15:10もっくる新城発 → 15:35学校着

16:00 新城ピアゴ発 → 16:10もっくる新城発 → 16:35学校着

17:10 新城ピアゴ発 → 17:40学校着

18:10 新城ピアゴ発 → 18:40学校着